

El Eldense pide precaución a sus seguidores

08/03/2024



Afición azulgrana durante el partido frente el Villarreal B | Nando Verdú.

El CD Eldense ha emitido un comunicado pidiendo precaución a los seguidores azulgranas que se vayan a desplazar hasta la localidad burgalesa de Miranda de Ebro para asistir mañana sábado (18:30 horas) al partido de Liga de Segunda División entre el CD Mirandés y el Deportivo Eldense.

El club azulgrana recuerda a los aficionados que saldrán hasta Miranda de Ebro en las próximas horas que extremen las medidas de seguridad por el estado en que se encuentran las carreteras por las que transiten ante la

alerta por previsión de fenómenos meteorológicos adversos en la Comunidad de Castilla y León en forma de lluvia, viento y nieve.

La plantilla del Eldense se desplazó hoy mismo por ferrocarril hasta Miranda de Ebro, donde ya se encuentran algunos aficionados azulgranas con sus bufandas y abrigados por el frío existente en tierras burgalesas.

El Eldense ha llegado a Miranda del Ebro alrededor de las 21 horas.